



学校だより

おおくぼ

日南市立
大窪小学校
令和6年
〔2024年〕
11月運動会号



なんと
当日
203名
参加☆

〔大会前スローガン〕 大窪団結がんばろう 笑顔輝く大運動会

〔大会後〕

大窪団結がんばった 笑顔輝いた大運動会



11月2日(土)

ご協力ありがとうございました

企画から二年。当日はあいにくの雨の中、場所を体育館に変更して運動会を盛大に開催することができました。
この日を迎えるに当たり、各地区の自治会長の皆様には実行委員会への出会や、運動会参加者の募集など、多大なご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

児童実行委員長

6年 高村 叶望

私にとって、小学校生活最後の運動会でした。今年、地域のみなさん、卒業生のみなさん達と運動会をしました。それぞれみんなが主役で、みんなが楽しく盛り上げ協力し合っている、思い出に残る、とても素晴らしい運動会になりました。みなさん、本当にありがとうございました。



雨で外では出来ず、残念でしたが、みなさんと楽しく盛り上げながら出来、とても楽しかったです。スローガンの通り、団結出来たし、笑顔もあふれて、私にとって最高の運動会でした。



令和6年度

令和5年度

6月 第1回実行委員会

- * 実行委員長決定
- * 実施計画、一般プログラム検討

7月 第2回実行委員会

- * 選手・役員名簿第1次作成
- * 参加者把握アンケート依頼

10月 第3回実行委員会

- * 運動会前日・当日の動きの確認

9月 PTA運営委員会

- * 準備計画検討等

1月 PTA運営委員会

- * 大会名称、日時等検討

3月 PTA運営委員会

- * 大会名称を『大窪小・大窪地区大運動会』に決定
- * 日時は令和6年11月2日(土)9:00~14:00

大窪小・大窪地区 大運動会への道



装飾物の準備

児童が熱心に運動会準備に関わりました。

スローガンの作成

話し合っで決めたスローガンを装飾しました。



運動場の整備

雨にも強い運動場に改良しました。



雨天時の対策

雨天対策で、運動場前面にビニールを張りました。体育館準備も万全を期しました。



運動会当日

「雨雲レーダー」を頼りに、最後の最後まで運動場での開催を願いましたが、雨のため体育館へ。100m走やリレーはできませんでしたが、乳幼児から高齢者まで幅広い年代で大いに盛り上がりました。



【 開会式:選手宣誓 】



【 年齢制限のない競技:玉入れ 】



【 全員ダンス:南国日南音頭 】



【 小中高生の部の競技:借り物競走 】



【 一般の部の競技:障害物競走 】



【 幼児の部の競技:輪投げ 】



【 高齢者・来賓の競技:宝釣り 】



【 閉会式:優勝旗授与「優勝 赤団!」 】

運動会後の声

赤団団長



6年 高村 叶夢

今年が小学生最後の運動会でした。雨でリレーなど走る競技が出来なかったのですか、それよりも、地域の方と楽しく行えてよかったです。なぜなら、知っている方や知らない方と楽しみながら協力することで絆が深まったからです。今回のスローガン「大窪団結がんばろう 笑顔輝く大運動会」にあるように、皆様が楽しいと笑顔で帰って下さり、とても

白団団長



6年 杉田 結愛

頑張った甲斐がありました。ぼくは、赤団の団長でしたが、皆様の協力のおかげで優勝することができて、とても嬉しかったです。

白団の団長になったときは、皆をまとめること、地域の方々を盛り上げることができると不安でした。終わってみると、地域の方々と盛り上げることができたので良かったです。そして、地域の方々やお父さん、お母さん、先生方のおかげで、六年生最後がいい思い出をつくることできて嬉しいです。最初は、地域の方々の前で堂々と剣棒踊りや応援などが

【運動会一口メモ】

今回は雨天のため、実施されなかった『親子リレー』。校舎には昭和51年～平成10年に行われた親子リレーの優勝トロフィーが飾ってあります。



できるか不安でしたが、大声を出すなど、皆で悔いがないようにできてよかったです。今回の運動会はその自信につながりました。

5年 杉田 悠馬



最初は、緊張しました。ラジオ体操も緊張しました。けれど、上手に出来てよかったです。初めて地域の方々といっしょに運動会をすることができて、よか

親子ルー(家族ルー・ふれあいルー) 歴代優勝チーム

昭和51年度	田中 勇男 チーム
昭和52年度	浜田 保 チーム
昭和53年度	高橋 健男 チーム
昭和54年度	高橋 健男 チーム
昭和55年度	高橋 健男 チーム
昭和56年度	長友 政治 チーム
昭和57年度	川越 憲明 チーム
昭和58年度	川越 憲明 チーム
昭和59年度	川越 憲明 チーム
昭和60年度	川越 憲明 チーム
昭和61年度	川越 憲明 チーム
昭和62年度	長友 肇 チーム
昭和63年度	長友 肇 チーム
平成元年度	坂元 登 チーム
平成2年度	森山 孝 チーム
平成3年度	坂元 登 チーム
平成4年度	杉田 實夫 チーム
平成5年度	坂元 政義 チーム
平成6年度	長友 肇 チーム
平成7年度	長友 肇 チーム
平成8年度	森山 孝 チーム
平成9年度	森山 孝 チーム
平成10年度	森山 孝 チーム

5年 安田 結々

つたなと思いましたが、思ったことは、三つあります。一つ目は、玉入れをみんなで楽しんでやれたのでよかったです。二つ目は、親子団技のキャタピラを、息を合わせて出来たことです。三つ目は、ダンスでみんなが楽しんでやれたこと、地域の方々が喜んで下さったのでよかったです。

今年の運動会は、地域と合同の運動会でした。日南音頭や、親子団技、高齢者や幼児の種目など、どれも初めてのものばかりで、とても楽しかったです。また、競技の内容を参加したみなさんに説明する役割を果たしたことで、みなさんが楽しく競技を行うことができました。終わってみると、スローガンのように、みんなが笑顔輝く運動会になりました。来年も合同の運動会になるといいです。

